



COGITISE

Colegio Oficial de Graduados e
Ingenieros Técnicos Industriales
de Sevilla

Clipping de prensa

Recepción Oficial de COGITISE
en la Feria de Abril

08/05/2025

→ ABC → Sevilla → Feria de Abril

FOTOGALERÍA 27 FOTOS

Imágenes de las recepciones del jueves de la Feria de Abril de Sevilla 2025

El Real ha vivido este jueves importantes recepciones de la Feria de Abril 2025. Así ha sido el ambiente que ha recorrido las casetas de Tablada, CEU San Pablo, Club de Farmacéuticos y Cogitise.



Clipping de Prensa

Lunes, 12 de may, 2025

Diario de Sevilla

Regístrate

Iniciar sesión



Recepción oficial de Feria del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla / JUAN CARLOS VÁZQUEZ

Recepción oficial de Feria del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla

La decana del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (Cogitise), Ana Jáuregui, ejerció de anfitriona en la calle Costillares



Juan Carlos Vázquez Ana Sánchez Ameneiro

08 de mayo 2025 - 22:58



comentarios

La decana del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla (Cogitise), Ana Jáuregui, ejerció de anfitriona para recibir a profesionales del gremio y de otras instituciones y entidades junto con el vicedecano Ramón Cano y demás miembros de la junta



Noticia Completa

Clipping de Prensa



SECCIONES elCorreo 13 / 19 X

El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla ha celebrado este jueves su tradicional recepción en la Feria, con su decana, Ana Jáuregui, al frente

EL CORREO / Tercera jornada de Feria de Abril en el Real de Los Remedios

ASTURIAS, DONDE VUELAS ALTO EN BUSCA DE AVENTURAS. VUELA DESDE **19€**

The screenshot shows a news article from 'elCorreo'. The main image depicts a group of seven people standing in a line for a photo. On the left, four men are dressed in dark blue suits with ties. In the center, two women are wearing traditional flamenco dresses; one is black with white polka dots and a red shawl, and the other is a vibrant red. On the right, another man in a blue suit stands next to a woman in a light blue and pink dress. The background is an indoor setting with a white tent-like ceiling and ornate chandeliers. To the right of the image is a dark sidebar containing the article's text, social media icons for Facebook, Twitter, LinkedIn, Email, and Print, and a small advertisement for Asturias featuring a mountain landscape and the text 'ASTURIAS, DONDE VUELAS ALTO EN BUSCA DE AVENTURAS. VUELA DESDE 19€'.



Noticia Completa

A la Feria de Sevilla solo se va a divertirse

► El dispositivo de seguridad y el transporte público disminuyen los incidentes

R. S. SEVILLA

A la Feria hay que acudir de «sevillanas maneras». Esa frase, utilizada en muchas ocasiones para desprestigiar o mofarse incluso del sevillano, no es más que una declaración de intenciones para acudir a una fiesta que si hay algo que la ha situado en el lugar donde está es que es algo más que un punto de reunión donde bailar, beber o comer en compañía. De «sevillanas maneras» se puede ir de muchas formas pero a la Feria solo se debe acudir con una premisa: ganas de pasarlo bien. Todo lo demás es (casi) accesorio.

Para que nada ni nadie perturbe ese estado de ánimo de alegría imprescindible, hay un factor tan necesario como imperceptible: la seguridad. De momento, en el ecuador de la Feria y la espera del balance oficial de ayer y de lo que ocurra el fin de semana, las incidencias están controladas.

Medios de transporte terrestre y aéreos controlan el recinto ferial, así como los accesos a la ciudad

De hecho, el delegado del Gobierno en Andalucía, Pedro Fernández, destacó ayer el trabajo de los casi 3.000 efectivos de Fuerzas y Seguridad del Estado para una Fiesta «segura y sin incidentes graves». En el recinto ferial, aunque no les preste atención, hay medios tanto de transporte terrestre como aéreos, a través de drones, para el control. Igualmente, se vigila el subsuelo de todo el recinto y su entorno y se controlan los accesos a la provincia de Sevilla.

Por ese motivo, lo mejor es acudir en transporte público. Tussam, la empresa municipal de autobuses trasladó el miércoles - festivo local - a 225.747 viajeros en las líneas que prestan servicio directo al Recinto Ferial, lo que supone un incremento del 33,4% respecto al

mismo día del año 2024, que también fue no laborable. A esta cifra hay que sumarlos 165.783 viajeros que transportó la única línea de metro de la ciudad.

La seguridad también incluye fiscalizar los productos y a las personas. Sobre el control de perecederos, se revisaron 230 vehículos y 69,5 kilos de productos fueron intervenidos al no ser aptos para su consumo; en cuanto a las pruebas de alcoholemia, solo 6 de las 212 realizadas dieron positivo.



Un grupo de amazonas mexicanas posan ayer en la portada que da acceso al Real de la Feria de Abril



Recepción de la Cogitise, en la calle Costillares



El alcalde de Sevilla, José Luis Sanz, en la caseta de los ingenieros



Pedro Fernández saluda a los responsables del dispositivo de seguridad



Coches de caballos, ayer, en el Real de la Feria



Clipping de Prensa



Noticia Completa



COGITISE

Colegio Oficial de Graduados e
Ingenieros Técnicos Industriales
de Sevilla

2025